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Anfrage:                         /2021 zur Sitzung des Mainzer Stadtrats am 
Mittwoch, 10.02.2021 

 

Telearbeitsplätze in der Stadtverwaltung Mainz (FREIE WÄHLER) 

 

Die Stadtverwaltung Mainz ist, zusammen mit den stadtnahen Gesellschaften, einer der größten 
Arbeitgeber in Mainz und hat damit für viele Arbeitgeber in der Region Vorbild- und Signalfunkti-
on. 

Corona hat in den letzten Monaten viel entwickelt, viel beeinflußt und leider auch viel zerstört. Ei-
ne funktionierende Verwaltung konnte aber Dank des Engagements der Verantwortlichen und aller 
Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer bis jetzt auf sehr hohem Niveau aufrechterhalten werden. 

Tele-Arbeitsplätze verhindern eine zu große Mobilität (evtl. in öffentlichen Verkehrsmitteln) oder 
zu viele Begegnungen (z.B. am Arbeitsplatz) und könnten so ggfs. die Infektionsrate reduzieren. 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie viele Arbeitsplätze gibt es bei der Stadtverwaltung Mainz? 
2. Wie viele Arbeitsplatze gibt es bei den stadtnahen Gesellschaften der Stadt Mainz?  
3. Wie viele von diesen Arbeitsplätze eignen sich als Tele-Arbeitsplätze (Home-Office)? 
4. Wie viele Tele-Arbeitsplätze konnte die Stadt Mainz bereits realisieren? 
5. Wie viele Tele-Arbeitsplätze werden bis wann noch eingerichtet? 
6. Wenn es Verzögerungen bei der Umsetzung mit Tele-Arbeitsplätzen (nach 10 Monaten Corona) 

geben sollte, wie kommen diese Verzögerungen zustande? Welche Maßnahmen werden ergrif-
fen, um diese (möglichen) Mißstände zu beheben? 

 

gez: Erwin Stufler 
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